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За словом – дело: какие поручения губернатора выполнили по итогам
«Прямой линии»

05 января 2024, Пятница 17:03

Некоторые вопросы, озвученные кубанцами во время диалога с Вениамином Кондратьевым, решились
буквально в течение нескольких дней после эфира.

Губернатор Краснодарского края 4 декабря отвечал на обращения жителей региона в режиме «Прямой
линии». В таком формате максимально честный и открытый диалог с кубанцами Вениамин Кондратьев
провел в третий раз.

Между тем, как подчеркнул сам глава региона, для жителей важно не просто услышать на краевом уровне
ответы на свои вопросы, но и убедиться, что озвученные обещания властей не разошлись с делом. И
результаты не заставили себя ждать – целый ряд поручений Вениамина Кондратьева, данных губернатором
по итогам «Прямой линии», уже выполнены.

Семья теперь не мерзнет

На «Прямую линию» губернатора дозвонилась многодетная мать из Калининского района, она рассказала
главе региона, что в ее дом не подают газ, несмотря на то, что монтажные работы произведены. А впереди
холодные декабрьские ночи.

– Не нахожу этому никакого оправдания. Почему семья, в которой воспитывают пятерых детей, в зиму
входит без газа? Рассматриваю это как равнодушное отношение должностных лиц, что недопустимо, –
сказал Вениамин Кондратьев.

Поручение губернатора в районе выполнили в тот же день. Сразу после «Прямой линии» специалисты
наладили подачу голубого топлива в дом многодетной семьи.

Борцы вышли на ковер

Современный спорткомплекс «Олимп» в станице Старощербиновской был построен еще летом. Но открыли
его только после обращения на «Прямую линию» губернатора местной жительницы Варвары Шерешковой.



Ее сын, как и многие другие ребята из Щербиновского района, очень ждал тренировок в новом
спорткомплексе.

– Стоит построенное, красивое здание, все мимо ходят и просто любуются. А подвижек никаких. Тогда я
подумала: надо к губернатору обратиться. Если не он, то уже никто не поможет. Я ведь не только для своего
сына просила. Немало тех, кто в нашей станице тоже был заинтересован в открытии Центра единоборств, –
поделилась женщина.

Теперь в спортивном центре проводят занятия по самбо и дзюдо. Работает и зал для тяжелой атлетики. В
перспективе в комплексе смогут тренироваться до 300 человек. Также станичники будут приходить сюда,
чтобы поболеть за своих чемпионов на турнирах муниципального и краевого уровней.

Второе новоселье

Почти все жильцы восстановленного после ЧП с самолетом в Ейске дома получили ключи от квартир.
Вениамин Кондратьев на «Прямой линии» поручил ускорить этот процесс.

– В результате ЧС были разрушены 140 квартир. Решили восстанавливать центральную часть дома –
старались ускорить работы, но не потерять в качестве. С 1 ноября жильцы уже получают ключи. Также
выплачиваем по 20 тысяч рублей за один квадратный метр на выполнение ремонта, – сказал во время
прямого эфира Вениамин Кондратьев.

А 136 жильцам дома на улице Коммунистической уже передали ключи. Совсем скоро они справят второе
новоселье, въехав в свой дом после восстановления. Владельцы еще четырех квартир сейчас находятся за
пределами региона. Они получат ключи, как только приедут в Ейск.

Среди тех, кому уже выдали ключи, Марина Мосина.Приобрела она и стройматериалы на средства
компенсации, чтобы внести последние штрихи – уложить ламинат, наклеить обои в квартире. Как сообщили
в краевой администрации, деньги на ремонт выплачиваются после передачи квартир в течение трех-
четырех дней. Их уже получили 114 жильцов дома.

Напомним, что многоквартирный дом № 20/1 на улице Коммунистической в Ейске пострадал 17 октября
2022 года в результате падения самолета СУ-34. Девятиэтажку решили восстанавливать. На время работ
жители дома получали компенсацию расходов на аренду жилья или бесплатно находились в пунктах
временного размещения. На сегодняшний день в четырех подъездах дома завершили строительно-
монтажные работы, подключили лифты и все коммуникации. На прилегающей территории уложили новый
асфальт, установили бордюры, сделали тротуарные дорожки, высадили деревья и кустарники.

Премии молодым талантам

Выпускникам школ, набравшим на ЕГЭ 100 баллов и поступившим в кубанские вузы, выплатили по 100 тыс.
рублей. С такой просьбой обратился к губернатору на «Прямую линию» житель Тимашевского района,
который опасался, что его дочь – первокурсница Кубанского госуниверситета – вовремя не получит
обещанную премию.

– Для нас важно помогать одаренным детям, тем, кто хорошо учится и стремится продолжить обучение в
высших учебных заведениях. Поэтому мы приняли решение, что кубанские выпускники-стобалльники,
поступившие в вузы края, получат по 100 тысяч рублей. Это наши слова благодарности за то, что они не
поехали в столичные вузы, а выбрали свой регион. Решение принято, и необходимо четко его выполнять,
соблюдая временные рамки, – сказал во время эфира Вениамин Кондратьев.

И вот, как стало известно, 20 декабря 114 талантливым первокурсникам кубанских вузов, техникумов и
колледжей перевели выплату.

– Большинство ребят учатся в Краснодаре – 108 человек. Среди получателей выплаты есть студенты из Сочи,
Новороссийска, Армавира, а также учащийся Белореченского медицинского колледжа, – уточнила министр
образования, науки и молодежной политики Краснодарского края Елена Воробьева.

Маэстро, мы тебя помним!

По поручению губернатора одной из улиц в Белореченске присвоили имя героя СВО Олега Бендуса.
Напомним, что во время «Прямой линии» с такой просьбой к Вениамину Кондратьеву обратились учителя и
одноклассники капитана медицинской службы, погибшего во время боев в Харьковской области.

С марта 2022 года Олег Бендус с позывным Маэстро выполнял специальные задачи в зоне СВО. Помогал



раненым, не раз прикрывал товарищей, был награжден орденом Мужества. Одноклассники и все, кто знал
Олега, отзываются о нем как о добром и лучезарном человеке.

Олег Бендус при выполнении боевого задания 6 сентября 2023 года был тяжело ранен, а 10 сентября героя
не стало. Глава региона отметил, что Олег Бендус – настоящий герой, он погиб, защищая мирную жизнь.
Было принято решение назвать его именем улицу в новом микрорайоне для многодетных семей. А на
здании белореченской школы № 5, где учился боец, установили в память о нем мемориальную доску.

Мечты сбываются

Студенту из Гулькевичского района подарили коз для развития его молочного хозяйства. Во время «Прямой
линии» Сергей Ермилин обратился с такой просьбой к губернатору.

Парень рассказал, что уже содержит девять коз и хотел бы завести еще двух продуктивной молочной
породы Камори.

Вопрос приобретения и доставки животных по поручению Вениамина Кондратьева проработал вице-
губернатор Андрей Коробка. Четырех коз привезли из питомника Ростовской области.

– У меня просто слов нет. Именно такие, как я хотел. Но то были на фото, а эти – в реальности, – сказал
Сергей Ермилин.

Миллион на ипотеку

Во время «Прямой линии» кубанцы обращались к Вениамину Кондратьеву с вопросом о строительстве
социального жилья и выполнении программы «Ипотечный миллион». Глава региона отметил, что эти меры
реализуются в крае и будут продолжены.

К примеру, в Сочи на улице Вишневой сегодня ведется строительство двух домов. Квартиры в них будут
предоставляться по договорам социального найма. Сейчас объекты готовы уже на 70 процентов. Сдадут их в
2024 году.

Также в Центральном и Лазаревском районах Сочи строятся дома для переселения граждан из ветхого и
аварийного жилого фонда по национальному проекту «Жилье и городская среда». На улице Вишневой
планируется строительство еще одного дома для работников сферы образования. Подобраны участки для
возведения социального жилья в Хостинском и Адлерском районах.

Кроме того, в крае действует региональная программа «Миллион на ипотеку», по которой субсидию на
покупку жилья могут получить педагоги, медики и соцработники. Такой меры поддержки нет ни в одном
другом регионе страны. Программой уже воспользовались 1,7 млн человек.

Пылесос для мамы

Под Новый год случаются чудеса, главное – в них верить. Многодетной семье из Краснодара подарили
современный моющий пылесос. С просьбой об этом на «Прямую линию» губернатора обратились Анна и
Степан Герасимовы. Дети рассказали о своей маме и о том, что хотели бы преподнести ей на праздник
бытовую технику, но денег у них на это нет. Вениамин Кондратьев сказал, что с удовольствием поможет, и
выступил в роли доброго волшебника: 21 декабря маме ребят Марии Герасимовой вручили подарок.

– Идею нам подсказала тетя. Брат писал письмо, а я помогала. Отправили просьбу и верили, что желание
сбудется. Когда услышали, что Вениамин Иванович говорит о нас в прямом эфире, не могли в это поверить.
Мы очень рады, что получилось сделать настоящий новогодний сюрприз, – сказала Анна Герасимова.

Напомним, во время «Прямой линии» в адрес губернатора Кубани поступило более 10 тыс. вопросов, из них
свыше половины – через чат-бота. В прямом эфире глава региона ответил на 35.

«Кубанские новости»


